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ВСЕ СИЛЫ
- ПОРКЕ
УРОЖАЯ

В эти дни труднейшим и от-
ветственнейшим делом заняты

работники сельского хозяйства
нашего района — идет жатва
хлебов и уборка картофеля.
Более 4.000 гектаров зерновых
и свыше 1.000 гектаров «второ-
го хлеба» требуют рук, чтобы
не осталось на полях то, что
выращено, чтобы больше про-
дукции заложить в закрома и
тем самым внести свой достой-
ный вклад в решение главной
задачи, выдвинутой июльским
(1978 г.) Пленумом ЦК КПСС —

обеспечить надежное снабже-
ние страны продовольствием и

сырьем.

Тяжелые погодные условия
нынешней уборочной страды

не позволяют в полной мере
использовать технику — ком-
байнеры хозяйств СПО «Роди-
на» дежурят в кабинах, бук-
вально ловя часы, когда пере-
стает дождь, а на картофель-
ные плантации выходят каждый
день тысячи людей: студенты

кораблестроительного инсти-
тута, учащиеся речного и тех-

нических училищ, сланцевских

школ, шефы со сланцевских и
ленинградских предприятий.
Зачастую им приходится рабо-
тать с вилами в руках — хоть и

непроизводительно это, но на
некоторых полях по-другому

копать невозможно.

Ежедневно на картофельные
поля совхозов района выходят
более двух тысяч человек —

работников предприятий, сов-
хозов, учащихся. Работы на по-

лях постоянно идут в две сме-
ны.

В этих условиях особенно
важна организация труда на по-
лях с тем, чтобы постоянно был
обеспечен фронт работ с утра
и до конца второй смены. Но,
к примеру, в совхозе «Родина»
9 и 10 сентября не смогли

должным образом принять бо-
лее 100 человек из объедине-
ния «Ленинградсланец». Каза-
лось бы, администрация долж-

на была извлечь уроки преды-

дущих выходных дней 2 и 3
сентября, когда шахтеров при-
везли на поле, где картофель
был уже выкопан, а потом пе-

регнали на площади, где каж-

дую раскопанную борозду при-

ходилось «брать с боем», т. к.
там уже работали шефы с за-

вода «Сланцы».

Подобная накладка произо-
шла в минувший выходной в
совхозе «Сланцевский» — 15
шефов с цементного завода

были Доставлены в Загривье,
где дела им не нашлось, в то

время как в бригаде Кривицы
не хватало рабочих рук.

Приведенные примеры гово-
рят  не только о том, что     в

совхозах не всегда готовят
фронт работ шефам, но и о не-
достаточной иной раз коорди-

нации действий шефов и под-

шефных. На предприятиях, слу-

чается, не поинтересуются, где

именно нужны рабочие руки и

в каком количестве.

Обо всем этом уже не раз

шел разговор на аппаратных

совещаниях в городском коми-

тете КПСС, но нет-нет да и

повторяются эти непроизводи-

тельные затраты рабочего вре-

мени, которые к тому же отри-

цательно сказываются и на пси-

хологическом настрое людей,
выехавших в свои выходные

дни на помощь селу.

Картофельная страда еще
только перевалила за половину
— на 18 сентября убрано 531
гектар, и не раз еще горожане
поедут на сельхозработы по

выходным' и будним дням.

Долг партийных организаций
совхозов взять под неослабный
контроль организацию труда

шефов, которым, кстати, нуж-

но создать хотя бы минимум

удобств при каждодневных

дождях: неоднократно уже за-

ходила речь о постройке наве-

сов возле картофельных полей,
где люди могли бы переждать

ненастье, не отрываясь надолго

от работы. Ведь если комбай-
нер сидит в кабине, то сбор-
щику картофеля на поле ук-

рыться негде — разговоры о

необходимости навесов так и

остались разговорами, исклю-

чение — совхоз «Аврора». А
ведь ка очереди —уборка кор-

неплодов, и улучшения погод-

ных условий не обещают.

Сегодня у всех нас основная
задача — убрать урожай без
потерь и выполнить планы по

продаже сельхозпродукции го-

сударству. Если положение с

зерновыми опасения не вызы-
вает — на 18 сентября было
сдано 612 тонн хлеба из 700 за-

планированных, то план отгруз-

ки стране картофеля не выпол-

нен еще и наполовину. И все

усилия сельчан и горожан

должны быть направлены на

выполнение этой задачи, не-

взирая ни на какие обстоятель-
ства -~ в конечном итоге наше

с вами благополучие зависит от

результатов  уборки  урожая.

Впереди—
совхоз „Аврора"

Районное управление сельского

хозяйства, райком профсоюза ра-

ботников сельского хозяйства и

руководство СПО «Родина» под-

вели итоги социалистического со-
ревнования по уборке урожая в

совхозах за минувшую неделю на

18 сентября   1978 года.
Первое место с вручением пе-

реходящего Красного вымпела
присуждено коллективу совхоза

«Аврора» (директор совхоза В. П.
Акишин, секретарь парткома А. Н.
Лисакова, председатель рабочего
комитета профсоюза Н. Е. Сизов,
секретарь комсомольской органи-
зации Е. Киверов), первому в
районе перевыполнившему план

сдачи зерна государству, выпол-

нившему план сева озимых на
зерно и зеленый корм и убравше-
му за прошлую неделю картофель
с 26 процентов  площади.

Из-за невыполнения остальными
совхозами плана сдачи зерна го-
сударству и сева озимых на зеле-

ный корм, второе место не прису-
ждено.

Отмечено, что низкими темпами

ведутся работы, по уборке карто-
феля в совхозе «Осьминский».
Большое отставание к уровню

прошлого года допускают по сда-

че картофеля государству совхо-

зы «Старопольский», «Осьмин-
ский» и «Аврора». По-прежнему
неудовлетворительно организова-
на уборка зерновых в целом по

району и особенно в совхозах
«Старопольский» и «Осьминский».
Совхозы медленно ведут подъем

зяби.
Для своевременного окончания

копки картофеля особое внима-

ние надо уделить уборке его с

пониженных мест и участков, а

также обеспечению фронта работ
для привлеченных" рабочих про-

мышленных предприятий, студен-

тов и учащихся.

Особого внимания требует к се-

бе уборка зернрвых как на зер-

но, так и на кормовые цели, для

чего незамедлительно всем совхо-
зам по примеру «Осьминского»
надо создать звенья тракторов на

гусеничном ходу, обеспечить боль-
шую проходимость зерновых ком-

байнов, поднять население с при-

влечением шефствующих предприя-

тий и организаций на ручную

уборку зерновых с использованием
ределей.

СВЕДЕНИЯ
об уборке зерновых, копке картофеля, уборке корнеплодов

и подъеме зяби в СПО «Родина»
(Данные ГИВС на 18 сентября)
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ПЛАН 9 МЕСЯЦЕВ— ДОСРОЧНО!
С минувшего понедельника работают в счет октября тружени-

ки теплоэлектроцентрали завода «Сланцы». Выполнив 17 сентяб-
ря план девяти месяцев, коллектив произвел дополнительно к за-

данию с начала года    14 млн. киловатт-часов электроэнергии.

В социалистическом соревновании за досрочное выполнение

годового плана, широко развернувшемся среди цехов, смен, уча-
стков теплоэлектроцентрали, по итогам августа лидируют коллек-

тивы электроцеха, возглавляемого В. Г. Осиповой, химического

цеха — коммунистом В. П. Монаховой, цеха тепловой автомати-

ки и измерений — В. Н. Михайловым, сквозной смены «А», ру-
ководимой коммунистом А. К. Петровым.

В каждом цехе трудится немало передовиков производства,
задающих тон в соревновании. В котельном цехе это бригадир
слесарей В. В. Бородудин, электросварщик А. Д. Миньков, ма-

шинисты А. А. Ипатов, И. В. Бойков, в ремонтно-механическом

— токарь коммунист К. Т. Кучиц, в электроцехе — начальник

смены П. А. Андреев, слесарь комсомолец В. П. Горченок, в ко-

тельном № 2 — слесари М. Г. Фролов, А. П. Дмитриев, в тур-

бинном —бригадир слесарей А. А. Акиндинов, машинист турбины
коммунист М. П. Семидоцкий, в цехе тепловой автоматики и из-

мерений — бригадир слесарей коммунист В. И. Гулин и многие

другие.
В. ЗЕМЛЯНОЙ,

секретарь партбюро теплоэлектроцентрали завода «Сланцы».

ХОРОШИЕ
РЕЗУЛЬТАТЫ

Не снижает темпов в сентябре
коллектив шахты имени С. М. Ки-
рова. В широко развернувшемся

социалистическом соревновании
за достойную встречу первой го-

довщины новой Конституции
СССР горняки продолжают уве-

личивать добычу сланца. На сверх-

плановом счету коллектива с на-

чала месяца 400 тонн топлива.

г Уверенно лидируют в соревнова-

нии шахтеры участка № 1, воз-
главляемого В. И. Старшим. Они
уже отправили на-гора 1.595 тонн
сланца дополнительно к заданию.

Лучших результатов добиваются
бригады этого участка под руко-

водством В. Г. Панченко и В. М.
Михайлова, добывшие сверх пла-

на 406 и 339 тонн сланца соответ-

ственно.
На втором участке с опереже-

нием трудового графика трудятся
бригады А. Ф. Никулина, В. Д.
Кузьмина, Н. И. Рендакова, на

третьем — А. А. Елкина, В. В.
Никифорова.

Среди проходчиков отличается

бригада Н. Н. Панова, прошед-
шая на 22 погонных метра горных
выработок больше плана.

Успешно несут трудовую вахту
и смены поверхностного техноло-
гического комплекса, возглавляе-

мые мастерами А. П. Максимен-
ко— В. Г. К оионовым > перерабо-
тавшая 355 тонн сверхпланового

сланца, и Б. Н. Корнеевым— М. М.
Воропаевым — 200 тонн.

С. КОВАЛЕНКО,
начальник    планового отдела

шахты  имени  С. М.  Кирова.

ПЕРЕКРЫЛИ
ЗАДАНИЯ

Большие работы по улучшению
использования лесного богатства
проводятся в Сланцевском меха-
низированном лесхозе. Соревнуясь
за достойную встречу своего про-
фессионального праздника, кото-
рый коллектив отметил в минув-
шее воскресенье, труженики меха-

низированного лесхоза выполнили
задания по всем основным пока-
зателям. Лесовосстановительные
работы проведены на площади 427
гектаров, рубки ухода проведены
на 1.023 гектарах, заготовлено

14.377 кубометров древесины.

Нынешние погодные условия
очень осложнили работу коллек-
тива. Однако несмотря, на это, хо-

роших производственных показа-
телей добиваются работники Поп-
ковогорского лесничества, воз-
главляемого комсомолкой Н. В.
Григорьевой, Выскатского лесниче-

ства, руководит которым лесни-
чий . Г. Ф-. Лебедев.

Весомый вклад ^ дела пред-
приятия вносит коллектив цеха

выпуска товаров широкого по-

требления' во главе с П; И. Шуто-
вым. На 103,6 процента выполнен
план Производства изделий широ-
кого потребления.

В цехе трудится немало опыт-
ных, отлично, знающих свое дело
работников. Среди них станочни-

ца М. И. Матвеева, рамщик Н. И.
Григорьева, сколотчики ящиков
Г. Я. Гилинзеёр, В. М. Григорье-
ва и другие. На' торжественном

собрании в честь праздника —

Дня работника леса — им были
вручены  премии.

Е. АЛЕКСЕЕВА,
инженер по труду механизи-
рованного лесхоза.

Навстречу

60-лвтию ВЛКСМ

УДАРНАЯ
ВАХТА

МОЛОДЫХ
□

СЛАНЦЕВСКОЕ

ОТДЕЛЕНИЕ

ГОСБАНКА

СЛУЖАТ
ПРИМЕРОМ

Дисциплинированности, ис-
ключительного внимания, прин-

ципиальности требует работа в

сфере денежного обращения.
Эти качества характера прису-

щи молодежи Сланцевского от-

деления Госбанка,,
Надежда Веселова —старший

кредитный инспектор. Свои обя-
занности она выполняет акку-

ратно, с высокой требователь-
ностью к себе и к клиентам.

Раз в месяц в отделении Гос-
банка выходит стенная газета.

В это тоже большую долю

вкладывает Надежда: она в со-

ставе редколлегии.

Т. Пирогова — тоже молодой
специалист в учреждении. Ра-
ботая кредитным инспектором,

она стремится своевременно

справиться с планом проверок

предприятий, следит- за произ-

водством- товаров народного

потребления, за выдачей и свое-

временным погашением креди-

тов. Эта работа требует высо-

ких специальных знаний. И
Татьяна, постоянно совершенст-

вуя их, показывает пример в

труде. Она избрана секретарем

комсомольской организации от-

деления.

После окончания отделения

бухгалтерского учета технику-

ма пришла в отделение Л. Ар-
темова. Стала она не только

хорошим бухгалтером, но и ос-

воила смежные специальности:

работу на телетайпе, ответст-

венного исполнителя   и. другие.

ЦЕМЕНТНЫЙ  ЗАВОД

И ДОЛЯ ИХ ТРУДА
Есть в сырьевом цехе № 2 це-

ментного завода специальность

— помощник машиниста сырье-

вых мельниц. После машини-

ста — это основная профессия
в цехе. Поэтому, чувствуя от-

ветственность за доверенный
участок работы, Т. Данилова
стала правой рукой машиниста.

Не случайно ее называют в

числе передовой молодежи за-
вода.

Со знанием дела подходит к

своей работе и Т. Анисенок —

машинист винтовых насосов

цеха. В том, что коллектив

сырьевого цеха в августе вы-

полнил производственный план
на 103,1 процента, есть нема-

лая доля труда комсомолок

Т. Даниловой и Т. Анисенок..
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Июльский (1978 г-) Пленум ЦК КПСС; программа действий

ГОРНЯК И—С Е Л У
В партийной организации энер-

гомеханической службы шахты

«Ленинградская» на собрании шел
разговор о том, как выполняется

и как полиостью выполнить по-

становление июльского (1978 г.)
Пленума ЦК КПСС. Секретарь
партбюро Н. Н. Иванов, выступая
с докладом, особо подчеркнул

высказывания Генерального се-
кретари ЦК КПСС, Председателя
Президиума Верховного Совета
СССР тов. Л. И. Брежнева на

Пленуме ЦК КПСС о роли шеф-
ской помощи горожан селу. Да-
лее Н. Н. Иванов вынес на рас-

смотрение собрания решение парт-
кома производственного объеди-
нения «Ленинградсланец».

Коллектив бригады по ремонту
компрессоров участка внешних ра-
бот ремонтно-механического цеха ,

завода «Сланцы» сейчас работает
в счет 1979 года. Руководит кол-
лективом слесарей И. Ф. Глазунов
— почетный ветеран завода.

НА СНИМКЕ:    И.   Ф.    Глазунов
(слева) и слесарь Н. И. Градов. По
итогам   августа    ему    присвоено
звание «Лучший по профессии».

Фото Ю. Терентьева.

Партком выносит на обсужде-
ние и утверждение в партийных
организациях объединения 10
пунктов. Вот некоторые из них:

разработать план шефства учреж-
дениями культуры над селом на

1978—1979 годы; помочь в оформ-
лении наглядной агитации в под-
шефных совхозах «Родина» и

«Осьминский»; организовать два
механических звена по заготовке

кормов в этих совхозах и полно-
стью укомплектовать их техниче-

скими средствами; организовать
выезды горняков (в выходные дни
— массовые) на - сельскохозяйст-
венны^ работы; проверить выпол-
нение заказов совхозов на ремонт-
но-механическом заводе; помочь в

изготовлении и реконструкции кор-
моподачи животноводческого ком-
плекса, в оборудовании пункта
принудительной сушки сена; за-
кончить реконструкцию коровника
в деревне Попкова Гора.

Николай Николаевич, знакомя с
планом работы, подчеркнул, что
основная доля его выполнения па-
дает на энергомеханическую служ-
бу, и что авангардная организа-
торская роль принадлежит комму-
нистам.

Электрослесарь связи В. С. Ша-
лаев доложил собранию, как кол-

лектив службы связи выполняет к

социалистические обязательства *
По оказанию помощи селу, заве-

рил, что и впредь служба будет
делать все, что ей поручат. Сле-
сарь А. П. Солодов от имени всех

коммунистов механического цеха

заверил, что в коллективе будет и

далее проводиться необходимая
разъяснительная работа по выпол-

нению решений Пленума ЦК
КПСС.

В обсуждении доклада приняли
участие и другие коммунисты. В
целом на собрании царил дух

одобрения и всяческой поддержки
итогов июльского (1978 г.) Плену-
ма ЦК КПСС. Коммунисты счита-

ют, что все мероприятия, разра- .

ботанные на Пленуме ЦК КПСС,
являются жизненно важными, не-

обходимыми и своевременными.

Одобряя постановление июль-

ского (1978 г.) Пленума ЦК
КПСС, коммунисты энергомехани-
ческой службы шахты «Ленин-
градская» обязуются его выпол-

нить добросовестным трудом, ак-

тивно участвовать в реализации

плана парткома ЛПО «Ленин-
градсланец» по шефской помощи

совхозам.

П. АНТОНЕНКОВ,
'    рабкор, член КПСС.

1976

ДЛЯ НОВЫХ
ГОРОДОВ СИБИРИ
БРАТСК. Закончен монтаж

оборудования основных ли-
ний второго завода крупно-
панельного домостроения.
Предприятие будет выпу-
скать конструкции крупно-
панельных зданий новой се-
рии, проекты которых раз-
работаны специально для
районов   Восточной Сибири. 1

Продукция нового завода
пойдет в Братск и Усть-
Илимск, а также для соору-
жения города строителей и
эксплуатационников Богу-
чанской ГЭС на Ангаре. С
освоением проектной мощ-
ности предприятия в Брат-
ске будут ежегодно выпу-
скать конструкции для стро-

ительства десяти тысяч

квартир. Это целый город с

населением 35—40 тысяч че-
ловек.

П
ЯРОСЛАВСКАЯ ОБЛАСТЬ.

Художники Переславль-За-
лессиой вышивальной фаб-
рики «Новый мир» ежегодно

создают и внедряют в про-
изводстбо около тридцати

новых рисунков для шитья,

кружев, отделочных тканей.
В своих работах они широко
используют мотивы русско-

го   народного     творчества.

ОТЧЕТЫ   И   ВЫБОРЫ    В   ПАРТОРГАНИЗАЦИЯХ

НА СНИМКЕ: работница
фабрики И. Лекомцева де-

монстрирует . хлопчатобу-
мажную блузу, выполнен-

ную в русском народном
стиле.

Фотохроника ТАСС

Партийная организация управле-

ния треста № 63 довольно большая
— она объединяет в своих рядах

33 коммуниста и 2 кандидата в
члены КПСС. В основном это ин-
женерно-технические работники —

командиры производства высшего
звена, от слаженной деятельности
которых, четкой организации свое-
го труда   и     труда подчиненных,

РОЛЬ
КОНТРОЛЯ
оперативности принимаемых реше-

ний и постоянного контроля за их
исполнением во многом зависят ре-

зультаты работы всех подразделе-

ний треста, всего коллектива стро-

ителей. В связи с этим особые тре-

бования предъявляются к управ-

ленческой партийной организации.

Она должна быть особенно боеви-
той, добивающейся действенности
принимаемых на собраниях реше-

ний, воспитывающей активность

каждого коммуниста, его полити-

ческую убежденность.
Как показало недавно прошед-

шее здесь отчетно-выборное соб-
рание, партийное бюро старалось

именно так строить свою работу.
У каждого члена партии есть лич-

ный творческий план, разработан-
ный при помощи партийного бюро.
Почти все имеют постоянные пар-

тийные поручения, а кто не имеет
постоянных, выполняет разовые.

На заседаниях партийных бюро ре-

гулярно слушались вопросы, охва-

тывающие многие стороны деятель-

ности управленческого  аппарата.

Актуальными были повестки дня

и партийных собраний, многие из

которых проходили с присутствием

приглашенных беспартийных ин-

женерно-технических работников и

служащих. Вот некоторые из них:

«О работе отдела снабжения по

улучшению разгрузочных работ»,
«О повышении эффективности ра-

боты аппарата управления тре-

ста», «О задачах партийной орга-

низации по внедрению новой техни-

ки в строительстве», «О выполне-

нии социалистических обязательств

участком механизации». На этих

собраниях, как правило, коммуни-
сты принимали хорошие, конкрет-
ные решения, направленные иа
улучшение деятельности управлен-

ческого аппарата, совершенствова-
ние стиля работы, повышение влия-
ния коммунистов на все стороны

жизни коллектива.

И тем не менее, как было сказа-

но и в отчетном докладе секретаря

партбюро А. Н. Афанасьевой и в

выступлениях коммунистов, пар-

тийному бюро многого не удалось

добиться, большинство решений
остались на бумаге. А поэтому по-
прежнему медленно внедряются в

тресте новшества науки и техники,

слабо поставлена работа по рас-

пространению передового опыта,

снижению уровня ручного труда,

росту его производительности.

Но что самое главное — так и

не сумело партийное бюро долж-

ным образом повысить активность

членов партии. На партийных соб-
раниях, как правило, выступали

одни и те же коммунисты: А. И.
Прусова, Г. А. Прокофьев, А. Н.
Иванова, А. Н. Афанасьева. Они
же в основном участвовали и в

выпуске стенной газеты. Многие
же ни по одному разу ие выступи-

ли ни на страницах газеты, ни на

собраниях. Просто непонятна та-

кая успокоенность и безучастность
коммунистов, когда строительный
трест не выполняет на протяжении

всего года основные показатели

производственной программы.

Почему же все-таки партбюро
управления треста не сумело до-

биться действенности принимаемых

решений? Как самокритично ска-

зала секретарь партбюро А. Н.
Афанасьева, не было должного

контроля за их исполнением. Сек-
ретарь партийного бюро за все

бралась сама, ие привлекая к де-

лам других коммунистов. Естест-
венно, что одному человеку да еще

при такой занятости на основной
работе (Анна Николаевна — на-"
чальник отдела труда управления)
при всем его желании просто не-

возможно объять необъятное. Ду-
мается, вновь избранное бюро и его

секретарь Н. С. Прибытков и А. Н.
Афанасьева, которая теперь будет
исполнять обязанности заместите-
ля секретаря, учтут эту ошибку.

А. БЕДОВА.

О   ПОДГОТОВКЕ
К   ЗИМЕ

На очередном заседании завод-

ского комитета профсоюза регене-
ратного завода обсужден вопрос

«О ходе выполнеЛгя плана меро-

приятий по подготовке к предстоя-
щей зиме».

По подготовке этого вопроса к

обсуждению на заседании' завод-

ского комитета работала специаль-

но образованная комиссия в соста-

ве инженера по ТБ С. Я. Василье-
ва, слесаря КИПиА Г. Н. Ольско-

го, председателя цехкома цеха ре-

зиновой обуви Л, М. Лешкиной,
слесаря этого же цеха В. И. Мура-
шова. Члены комиссии установили,

что из 55 пунктов, включенных в

план мероприятий, 5 остались не-

выполненными.

Завком принял постановление, в

котором указал конкретные сроки

выполнения намеченных мероприя-

тий и просил руководителей пред-

приятия принять административ-

ные меры к лицам, срывающим
сроки подготовки к зиме.

Г. ИВАНОВА,
рабкор.

НА заседании исполнительно-
го комитета городского Со-

вета народных депутатов заслу-
шан и обсужден доклад предсе-
дателя исполкома Загривского
сельского Совета И-. А. Чижо-
ва о работе исполкома сельсо-
вета по организации контроля
и проверки исполнения реше-
ний в свете требований XXV
съезда КПСС. Отмечена опре-
деленная организующая роль

исполкома, его по-
мощь в решении
производственн ы х

дел совхозу «Слан-
цевский», который
расположен на тер-

ритории сельсове-

та. В 1978 году

улучшилось вос-

производство ста-

да. Отделение сов- 1 __

хоза выполнило план сдачи мо-
лока государству. Сдано мо-

лока первого сорта 93,2 процен-

та. Среднесуточные привесы

молодняка составляют 698
граммов при плане 600.

Оказана практическая по-

мощь совхозу в проведении ве-

сеннего сева и заготовке' кор-

мов путем привлечения насе-

ления к сельскохозяйственным
работам. Неработающее насе-

ление перебрало 29 тонн кар-

тофеля, заготовило 45 тонн се-

на, 45 тонн зеленой массы. За-
куплено от населения 14,3 тон-

ны молока,  10,6 тонны мяса.

Исполком уделял внимание и

благоустройству сельских насе-

ленных пунктов. Так в 1978 го-

ду на средства самообложения
построен мост в деревне Ку-
кин Берег, отремонтирован во-

допровод в Доме культуры де-

ревни Загривье, подсыпана до-

рога в деревне Переволок, очи-

щены колодцы в деревне Втроя
и другое.   х

Вместе с тем уровень орга-

низаторской работы исполкома

Загривского сельского Совета
по контролю и проверке испол-

нения решений не отвечает в

полной мере^ требованиям пар-

тии и правительства по совер-

шенствованию работы Советов.
По-прежнему остается разрыв

между принятым решением и

его исполнением. Планы меро-

приятий по выполнению реше-

ний сельского Совета не'разра-
батываются, редко практикует-

ся снятие с контроля решений
исполкома на его заседаниях.

Исполком слабо привлекает к

контролю за выполнением ре-

шений постоянные комиссии

сельского Совета. Депутатские
посты, созданные на животно-

водческих фермах и на заго-

товке кормов, решения Совета
и их исполкома не контролиру-

ют. Недостаточно используются

права  депутатского запроса.

Исполком сельского Совета
мало внимания уделяет органи-
заторской работе по выполне-

нию решений вышестоящих ор-

ганов. Не предъявляет долж-

ной требовательности к руково-

дителям предприятий за безус-
ловное выполнение решений
Совета, народнохозяйственного
плана, социалистических обяза-
тельств.

Наличие серьезных недостат-
ков в организационной работе
исполкома Загривского сель-
ского Совета отрицательно, ска-
зывается на выполнении госу-
дарственных планов и социали-
стических   обязательств.   План

ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ
Требует
улучшения

В  исполкоме  горсовета

производства молока выполнен
только на 98,7 процента. План
заготовки кормов для общест-
венного животноводства по
всем показателям не выполнен:
заготовлено силоса 95 процен-
тов, сена 44,5 процента, соло-
мы 9 процентов к плану.

Принятое исполнительным

комитетом Сланцевского город-
ского Совета народных депу-
татов решение обязывает ис-
полком Загривского сельского
Совета устранить отмеченные
недостатки, всю организатор-
скую работу направлять на вы-
полнение решений XXV съезда
КПСС, плана экономического и
социального развития сельско-
го Совета, обратив особое вни-
мание на - контроль и фактиче-
ское исполнение постановлений
партии и правительства, реше-
ний вышестоящих органов и
своих собственных.

Исполкому сельсовета, руко-

водителям совхоза «Сланцев-
ский» необходимо провести ор-
ганизаторскую работу по вы-
полнению решений июльского
(1978 г.) Пленума ЦК КПСС
«О дальнейшем развитии сель-
ского хозяйства СССР» и на
этой основе добиться значи-
тельного увеличения производ-
ства и продажи государству
продукции растениеводства и
животноводства, повышения ее
качества, роста производитель-
ности труда и снижения себе-
стоимости продукции. Их зада-
ча — обеспечить безусловное
выполнение плановых заданий
1978 года в области животно-
водства и растениеводства.

Директору совхоза «Сланцев-
ский» депутату \ Г. Ф. Лахно
указано на необходимость бе-
зусловного выполнения наказов
избирателей.

Исполкому Загривского сель-
ского Совета предложено раз-
работать конкретные мероприя-
тия по реализации данного ре-
шения, о выполнении которого
доложить к 15 января 1979 го-
да.
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СОРЕВНОВАНИЯ
ВЫПУСМ №9(3!)

Рубежи   животноводов   района   на   1978  год

•   НАДОИТЬ   ОТ   КАЖДОЙ     ФУРАЖНОЙ   КОРОВЫ НЕ МЕНЕЕ
3.128 КИЛОГРАММОВ МОЛОКА.

•   ДОВЕСТИ   ПРОИЗВОДСТВО  МОЛОКА ДО 23.000 ТОНН, ЯИЦ
— ДО 1.300.000 ШТУК.

•  ПРОДАТЬ ГОСУДАРСТВУ  20.800 ТОНН МОЛОКА, 1.880 ТОНН
МЯСА И 1.500.000 ШТУК ЯИЦ.

ЗАКРЕПИВ ДОСТИГНУТОЕ,
ДВИГАТЬСЯ  ДАЛЬШЕ!

НАМЕЧАЛОСЬ

Надоить  от  каждой  фураж-
ной коровы   2.089 кг молока—

Продать государству:

молока   13.806  тонн —

мяса    1.182    тонны —

яиц 750 тысяч штук —

ЯНВАРЬ - АВГУСТ ---------------------------

СДЕЛАНО                      НАМЕЧЕНО  НА  СЕНТЯБРЬ

1.967 кг

13.570 тонн

1.332 тонны

1   млн. 362 тыс. штук

265 кг

1.893 тонны

138 тонн
130 тыс. штук

В целом по объединению «Родина» надои
молока по сравнению с уровнем прошлого года
снизились. Специалисты хозяйств, бригадиры
«минусующих» ферм склонны объяснять это
то плохими пастбищами, то нехваткой кормов,
подстилки, отсутствием охладителей и очисти-
телей молока и т. д. И при этом нередко забы-
вают главную истину— в конечном итоге все
зависит от людей, от коллектива, работающего
на той или иной ферме. Ведь в объединении
есть фермы,    которые находятся не в лучших

условиях, чем остальные, но тем не менее ста-

бильно увеличивают надои. Мы привыкли об-
ращать внимание иа ферму лишь в том случае,

если коллектив ее добивается очень высоких

результатов, или долгое время 'идет в числе

отстающих. А между этими двумя категория-

ми ферм существует третья — «рядовые», нор-
мально работающие фермы. Как и чем они
живут? С какими трудностями они сталкивают-

ся? Ждут ли внимания и помощи от руковод-

ства совхозов?

СЕГОДНЯ «ПЛЮС»,
А   3 А В Т Р А ?

За примерами далеко ходить

не нужно. Коллектив фермы
Перебор совхоза «Родина» в

течение года постоянно увели-

чивает надои. За восемь меся-

цев здесь получено от каждой
коровы по 2.159 килограммов

молока, прибавка по сравне-

нию с уровнем прошлого го-

да за тот же период составля-

ет 77 килограммов. Причем,
молоко почти полностью сдава-

ли первым сортом даже в лет-

ние месяцы, хотя очиститель

молока здесь установлен все-

го две недели назад.

Чем объясняются эти резуль-

таты? Ведь ферма поставлена

далеко нев идеальные условия.

Более 400 коров находятся на

двух дворах: новом и старом.
На последнем не механизиро-

вана раздача кормов (доярки
развозят их вручную, тележ-

ками), плохо работает транс-

портер навозоудаления, не хва-

вает подстилки. «Да и с кор-

мами трудности есть, — гово-

рит бригадир фермы М. Е.
Мальцев. — Пасем на отаве, с

пастбищ уже практически взять

нечего, а на зимний рацион еще

не перешли. Стараемся обеспе-
чить сейчас коров зеленкой и

брюквой, комбикормов даем по

300 граммов на надоенный литр

молока».

В общем, трудности на фер-
ме такие же, как и на других

фермах совхоза. А здесь борь-
ба за высокие надои осложня-

ется еще и большой яловостью

коров — 20 процентов. Бывший
техник-осеменатор В. Н. Мель-
никова работает сейчас брига-
диром на ферме Попкова Го-
ра. Вместо нее ставят доярку

Т. П. Юцеву, у которой нет

специального образования и
которой, естественно, очень

сложно будет работать, особен-
но поначалу. «В общем, осе-

менение коров на нашей ферме
пока пущено на самотек»,- —

печально констатирует М. Е.
Мальцев.

Вероятно, для руководства

совхоза «Родина» наступила^
пора обратить внимание и на

эту ферму. Иначе и она мо-

жет оказаться в числе отстаю-

щих. И это тем очевиднее, если
учесть, что близится зимовка

скота, а готовность фермы к

ней нулевая.

В связи с этим вспоминается
совещание, которое проходило

в СПО «Родина» в конце ав-

густа. На нем обсуждался глав-

ный вопрос — о подготовке

ферм к стойловому содержа-

нию скота. Выступали здесь

прораб совхоза «Родина» Н; Е.
Ермоленко и главный инженер

А. Ф. Рябенький. Они в один

голос заявили, что к 25 сентя-

бря все фермы будут подготов-

лены к зимовке, в частности,

будет полностью механизирован

старый двор на ферме Пере-
бор. Говорилось также и об
устранении всех других недоде-

лок, замене полов, проведении

внутреннего косметического ре-

монта.

Эта дата, как говорится, на

носу, а на ферме все по-пре-

жнему. Работает только один

плотник А. В. Степанов — по-

лы перебирает. Но много ли ус-

пеет один человек? А на ста-

ром дворе протекает крыша,

не закрываются двери, не уста-

новлена подвесная дорога для

раздачи кормов, помещения не

побелены, да мало ли еще не-

доделок?
-Взять хотя бы комнату для

доярок — на том же совещании

помощник врача санэпидстан-

ции Л. Н. Гришина упоминала

о том, что она ие побелена, не
покрашена, но главное — раз-

биты окна и печь. А доярки
фермы Перебор заслуживают

большей заботы. Ведь именно

благодаря им, несмотря на все
трудности, надои на ферме ра-

стут. Кормов не хватает —

значит, они с ними бережнее,
экономнее обращаются, в
грязь   не   топчут.    И   коровы

здесь чистые стоят, и проходы

опилками посыпаны. Хотя и

редко завозят на ферму под-

стилку, но и из нее доярки уме-
ют «выкраивать» необходимое.
И чистота молока целиком в

их руках; доильные аппараты,

молокопровод тщательно моют,

не забывают и вымя у коров

обработать, и первые струйки
молока сцеживать — все это и

складывается в тонны перво-

сортного молока. Но сейчас
близится время, когда многое

будет зависеть от объектив-
ных условий зимовки. Обеспе-
чить их — задача руководства

совхоза.

Вероятно, рабочий комитет

профсоюза совхоза должен по-

мочь и в организации социали-
стического соревнования фермы
Перебор с фермой Попкова Го-
ра. Ведь коллектив последней
выполнил- уже план трех лет

десятой пятилетки, все доярки

фермы, кроме одной, идут с

большим «плюсом» к уровню

прошлого года. Поучиться есть

чему и есть у кого. Но итоги

соревнования подводятся лишь

на производственных совещани-
ях, непосредственных встреч

коллективов этих двух ферм не

было — хотя и находятся-то
фермы в километре друг от

друга. Да и новый бригадир
фермы Попкова Гора вырос в

Переборе — десять лет отрабо-
тала там Вера Николаевна
Мельникова техником-осемена-

тором. И если бы контакты

между двумя этими фермами
были теснее, насколько бы лег-

че было сейчас работать ново-

му бригадиру! В. Н. Мельни-
кова могла бы уже. лучше

знать- людей, положение дел на.

ферме Попкова Гора, где ей
теперь приходится вживаться в

новый коллектив.

Как видим, трудностей и у

таких стабильно работающих
ферм достаточно, и они требу-
ют к себе постоянного внима-

ния руководства совхозов, зоо-

ветспециалистов. В противном

случае все эти, на первый
взгляд, мелкие недоделки и

упущения могут привести к то-

му, что в списке отстающих

ферм- прибавятся новые назва-

ния.

Т. ШИХОВА.

ПЕРЕДОВЫЕ
ПТИЧНИЦЫ

Совхоз «Аврора» поставляет
к столу сланцевчан первосорт-

ные высшей категории куриные

яйца.
С начала год лучших резуль-

татов добились птичницы А. А.
Канарейкина и М. В. Барано-
ва, работающие в паре (фер-
ма Листовка). Они получили в
начале года от курицы-несуш-

ки по 138 яиц при плане 125.
Этих результатов птичницы до-
бились за счет правильного
кормления    кур,    тщательного

ухода за ними, своевременного
сбора яиц.

В этом году в строй будет
пущено два новых птичника по

3.000 голрв каждый. Значит, в

магазины района и Сланцев
поступят новые тысячи яиц, а

также сотни килограммов пти-

чьего мяса.

РАБОТА     ФЕРМ
СПО «РОДИНА» ЗА ВОСЕМЬ МЕСЯЦЕВ 1978 ГОДА

Совхоз,
ферма,

ее руководитель

Надоено
в среднем

от коровы

[кг]

|'|
В "  О

О\о Г,
и. О и

3400

3250

3500

2950

3000

3000

3000

2980

ВПЕРЕДИ        ИДУЩИЕ

«Родина», Выскатка                                     2541
(Н. М. Киверова)
«Родина», Кушела                                        2534
(Т. А. Четверикова)
«Старопольский» (комплекс Замошье)        2484
(И. А. Арикайнен)
«Родина», Попкова  Гора                             2215
(В. И. Мельникова)
«Осьминский», Морди                                   2182
(Б." С. Ильин)
«Старопольский», Кологриво                        2152
(В. А. Пауль)
«Старопояьский», Загорье                            2145
(С. В^ Алексеева)
«Сланцевский»,  Загривье                             2058
(Д. Э. Кутсар)

ОТСТАЮЩИЕ

«Родина», Монастырек
(В. А. ТарГонская)
«Осьминский», Поречье
(М. М. Румянцев)
«Старопольский», Замошье
(Л. И. Фролова)
«Старопольский», Шакицы
(А. И. Рудова)

ЛУЧШИЕМАСТЕРА
машинного     доения

СПО «РОДИНА» ПО ИТОГАМ ЗА ВОСЕМЬ МЕСЯЦЕВ
1978 ГОДА

1769 3300

1571 2670

1561 2750

1483 2300

в среднем от коровы в группе (кг) Годовое обязатель- ство
3133 3800

2890 3600

2797 3610

2728 3600

2633 3500

2576 3450

2428 3060

2425 3000

2412 3300

Фамилия,  имя, отчество.

Ферма, совхоз

ЧИСТЯКОВА Вера Михайловна
Выскатка, «Родина»
РУДКОВА Нина Ивановна,
СТРОЕВА Валентина Николаевна
Выскатка, «Родина»
ИВАНОВА Надежда Андреевна
Кологриво, «Старопольский»
ДОБЫЧ И НА Зинаида Егоровна
Выскатка, «Родина»
МУРАВЬЕВА-Ламара  Петровна
Кушела, «Родина»
ВЛАСОВА Людмила Митрофановиа
Выскатка, «Родина»
АКИЛОВА Клавдия  Владимировна
Загривье, «Сланцевский» ■

КУШМАНОВ Вячеслав Андреевич
Морди, «Осьминский»
АЗАРЦЕВА Валентина  Васильевна
Загривье, «Сланцевский»

Лучшие доярки, работающие
С ПЕРВОТЕЛКАМИ

ПО ИТОГАМ ЗА ВОСЕМЬ МЕСЯЦЕВ 1978 ГОДА

Фамилия, имя,     "~
отчество.

Ферма, совхоз

МАТЬЯКУБОВА Наталья Ивановна
Комплекс Замошье, «Старопольский»
ПЕРВЫХ Татьяна Ивановна
Комплекс Замошье, «Старопольский»
ШУРКОВА Александра Ивановна
Кологриво, «Старопольский»

САФРОНОВА Людмила Федоровна

Кушела, «Родина»
КРЫЛОВА Анна, Андреевна

Кушела, «Родина»
БОРОДИНА Валентина Константиновна

Овсище, «Осьминский»

Лучшие  телятницы   и  скотники
СПО «РОДИНА» ПО УХОДУ ЗА МОЛОДНЯКОМ

ПО ИТОГАМ ЗА АВГУСТ 1978 ГОДА

1 1адоеио
каждой ко

(кг)

от

ровы

Годовое
обяза-
тельство

3504 ,3490

3241 .3435

3109 2950

2654 .3200

2642 .3200

на  2376 2700

Фамилия, имя,

'отчество.
Ферма, совхоз

Фактически
получены   при-
весы

РОГАЧ ЕВА Галина Екимовна
МАТВЕЕВА Эльма Федоровна

Загривье, «Сланцевский»
ГРИЦУК Татьяна  Спиридоновиа
Загривье, «Сланцевский»
СПИЦЫНА Александра Ивановна,

ЖАВОРОНКОВА Зинаида Владимировна
Леонтьевка, «Аврорам

<в грам-
мах)

899

867

849

Годовое
обязатенг

стно

650

,700



СТАРТЫ
ЛЕТНЕГО
СЕЗОНА

Большую спортивную работу
проделали летом сильнейшие
легкоатлеты            Сланцевской
ДЮСШ. Около пятидесяти
юных         спортсменов-легкоат-

летов тренировались в город-
ском и областном спортивных

лагерях.
Двухразовые каждодневные

тренировки, прекрасная приро-
да Карельского перешейка и
интересный отдых способство-
вали повышению спортивных

результатов учащихся, нахо^
дившйхся в областном спортив-

ном лагере в поселке Мичурин-
ское. Юные легкоатлеты два
раза в неделю принимали уча-
стие в лагерных соревнованиях,
а также выезжали на област-
ные и республиканские сорев-

нования. В июне Лариса Ага-
пова, Альберт Страупник (оба
— школа № 1) и Сергей Ки-
риллов (школа № 3) в составе
сборной команды Леноблоно
выступили в зональных сорев-
нованиях спартакиады школь-

ников РСФСР. Наибольший ус-

пех выпал на долю Альберта,
пославшего копье весом в 800
граммов к пятидесяти метрам
и занявшего второе место.

В середине июля сборная
команда ДЮСШ выехала в

г. Приозерск на первенство
Леноблоно в средней возраст-

ной группе. Ряд юных сланцев-

чан показал в этих соревнова-
ниях высокие результаты. Три
личных рекорда установила

Ирина Филиппова (школа
№ 2). Она стала чемпионкой
Ленинградской области в тол-

кании ядра и прыжках в длину
и заняла второе место в мета-

нии копья. Два чемпионских
звания на счету Сергея Ки-
риллова, победившего в прыж-
ках в длину и тройном, а так-
же занявшего второе место в
прыжках в высоту. Чемпион-
ский бросок копья весом в 600

граммов совершил Альберт
Страупник — на 57 метров 32
сантиметра, он же был вторым

в толкании ядра. Лариса Ага-
пова дальше всех метнула

копье среди девушек и заняла
третье место в прыжках в вы-

соту. Два вторых места — в
беге на 400 и 800 метров — у
Лены Петровой (школа № 1).

В соревнованиях приняли

участие 12 команд ДЮСШ об-
ласти. Наша команда шла в
числе лучших, однако неудача
наших девушек в эстафетном
беге, где они уронили палочку,
отодвинула ее на четвертое ме-
сто.

Все вышеназванные победи-
тели и призеры первенства об-
ласти побеждали в своих ви-
дах и в лагере. Кроме того,
Сергей Кириллов и Лена Пет-
рова показали лучшие резуль-
таты в беге на 100 метров —

11,4 секунды и 12,9 секунды со-
ответственно.

На дистанциях 1.500 и 3.000
метров постоянными победите-
лями в лагере были: среди
спортсменов старшего возраста
Сергей Самсонычев (школа
№ 3) и Лариса Смирнова (шко-
ла № 5), среди младших дево-
чек Оля Акулова (школа № !)_.
Оля, кроме^гого, была лучшей
в беге на 60, 300, 800 метров и
отлично прыгнула в длину. По-
бедительницей среди младших

девочек в барьерном беге и
прыжках в высоту стала Лена
Тимофеева (школа № 1).

Среди юношей средней воз-
растной группы лучшим в барь-
ерном беге оказался Александр
Азарков (школа № I). Призо-
вые места в беговых видах за-
няли Валерий Кимтис (шко-
ла № 1), Игорь Мальцев и

Юрий Епифанов (оба — шко-

ла № 3).
Призовые места во всех ви-

дах метаний заняли в лагере

Ира Васильева и Оксана Ага-
фонова (обе — школа № 1),
Лена Игнатьева (тоже — шко-

ла № 1) показала лучший ре-
зультат в барьерном бегег

- Все ребята вернулись домой
окрепшими, посвежевшими и
после некоторого отдыха снова
приступили к тренировкам.
Первым областным соревнова-

нием для наших юных легко-
атлетов станет участие в ро-
зыгрыше кубка Леноблоно. Эти
соревнования пройдут в нашем
городе и начнутся 24 сентября
в 13 часов на стадионе «Хи-
мик».                Л. БЕРЕЗИН,

тренер ДЮСШ.

СЛУЖБА ЗДОРОВЬЯ

Об аллергических
заболеваниях кожи

В последнее время аллерги-

ческие заболевания стали
«модными», число больных не-

прерывно растет во всем мире.
Список таких недугов доста-

точно велик: бронхиальная
астма, сенная лихорадка, вазо-

моторный ринит, экзема, ней-
родермит, почесуха, крапивни-

ца и др.
В ответ на попадание раз-

личных веществ — аллергенов

(это домашняя пыль, перхоть
животных, пыльца растений,
пищевые продукты, инфекци-
онные агенты, лекарства, раз-

нообразнейшие химические ве-

щества, косметические средст-

ва) организм дает повышен-
ную, измененную реакцию и

вырабатывает особые вещества

—- антитела. Иногда под влия-
нием солнечных лучей или хо-
лода аллергены образуются в
самом организме. Чаще всего

болезнь вызывает какой-ни-
будь один аллерген, но бывает
повышенная чувствительность

- и к нескольким, например, к
пенициллину, к стиральному по-
рошку.

Признаки большинства ал-
лергических дерматозов — при-

ступообразное воспаление ко-
жи и зуд. Степень же проявле-
ния Зтйх симптомов зависит от
индивидуальных особенностей
организма.

Если болезнь не была во-
время  распознана или лечение

проводилось          недостаточно
энергично, она может принять

затяжной характер и длиться

месяцами, а то и годами. Вот
почему важно при возникнове-

нии аллергического дерматоза
как можно раньше обратиться
к специалисту и соблюдать ра-

зумный образ жизни: избегать
резких перемен температуры,

переутомления, нервных потря-

сений (всякого рода стрессы

обостряют процесс).
Некоторые из продуктов пи-

тания — яйца, шоколад, какао,
мед, орехи, грибы, цитрусовые

плоды, земляника, клубника,
малина, дыня, копчености, пря-

ности, рыбные консервы, бара-
нина — вместе и порознь то-

же способны провоцировать
аллергические дерматозы. Су-
ществует экзема домашних хо-

зяек, возникающая после стир-

ки, мытья посуДы, особенно с

химическими добавками. В та-
ких случаях приходится идти

по линии разумного распреде-
ления домашних' обязанностей
— подверженных аллергиче-

ским дерматозам надо освобо-
дить от них. Следует также
бороться с сухостью кожи,

быть очень осторожными с

всевозможными косметически-
ми средствами.

А. БРАЙЛОВСКИИ,
доктор медицинских наук.

(ЦНИИ   санитарного про-
свещения).

Но р р е о-

п о и денты

ТАСС и АПН

сообщают...

Любови Дмитриевне
КОНСТАНТИНОВОЙ

Поздравляем с юбилеем и с ухо-

дом на, заслуженный отдых. Жела-
ем крепкого здоровья и долгих лет

жизни.

Коллектив смены Ю. Ф, Коно-
нова Сланцевского цементного

завода.

Теле в и д е н ие

ВЕСТИ ШЗ   СТРАН   СОЦИАЛИЗМА

Высокими достижениями в тру-
де славится в Венгрии автобусный
завод «Икарус», удостоенный по-

четного звания «Отличного пред-
приятия республики». С его кон-
вейеров сходят машины 80 различ-
ных модификаций. Тысячи ком-
фортабельных автобусов отправля-
ются на экспорт, и в первую оче-
редь — в Советский Союз и дру-
гие братские социалистические

страны.

НА СНИМКЕ: «Икарус-266» — в

сборочном цехе филиала завода в

Секешфехерваре.

Фото МТИ — ТАСС

КОММЕНТАРИЙ АПН

ШП-ДЗВИРРЕШСТВИЕ
НА ПУТИ К ЖЕНЕВЕ

Анализируя современную между-

народную обстановку — противо-

речивую, во многом взрывоопас-
ную, неизбежно останавливаешься

на ее узловых, нервных центрах,

среди которых уже не первый год
тревожным красным светом пуль-

сирует ближневосточный регион.
Мимо внимания наблюдателей

не могли пройти недавние сообще-
ния о готовящемся — на этот раз
в Каире — новом раунде военного
противоборства в этом районе,
ожидаемом нынешней осенью. Не
исключая целей политического

шантажа, которые могут пресле-
довать подобные сообщения, тем
не менее нельзя полностью игнори-
ровать возможность такого пово-
рота событий, так как тупик, соз-
данный здесь жесткой позицией
Израиля, с одной стороны, и бес-
принципным торгашеством Каира—
с другой, действительно содержит
в себе потенциально взрывоопас-

ные моменты.

Такова ситуация, в которой бу-
дет происходить трехсторонняя
встреча руководителей Израиля,
Египта и США в -загородной рези-

денции американского президента

Кэмп-Дэвиде. Ни характер самой
ситуации, ни действия ее участни-

ков накануне встречи (взять хотя
бы планы создания новых из-

раильских поселений на оккупиро-

ванных арабских землях) не дают
ни малейшего основания ожидать
от Кэмп-Дэвида более позитивных
результатов, чем от сепаратных

переговоров в Каире, Вашингтоне,
Александрии или Зальцбурге.
Единственным новым фактором пе-
реговоров в горах Вирджинии
явится, пожалуй, участие в них

Соединенных Штатов уже не про-

сто в роли некоего связующего

звена, а в качестве их полноправ-

ного члена. Таким образом, Ва-
шингтон, видимо, счел необходи-
мым взять на себя значительную

долю ответственности по вытяги-
ванию переговоров из трясины.

По понятным соображениям су-

щество позиции США на предстоя-

щей встрече пока остается достоя-

нием дипломатических сейфов.- Од-
нако уже сейчас серьезные наблй-
датели в разных- странах обраща-
ют внимание на то,. что недостаточ-

ная продуманность или односто-

ронность этой позиции может сыг-

рать весьма негативную роль в ис-

ходе переговоров и привести в ре-

зультате к резкому обострению си-

туации на Ближнем, Востоке.
Естественны поэтому то внима-

ние и интерес,   с   какими во всем

мире относятся сейчас к любым
сообщениям и обрывкам информа-
ции о намерениях Белого дома в

Кэмп-Дэвиде. Слухи о том, что

среди так называемых «конструк-

тивных инициатив» Вашингтона на

предстояхцей встрече будет предло-

жение о размещении контингентов
американских войск на Ближнем
Востоке в качестве гарантов воз-
можной израильско-египетской до-

говоренности отнюдь не успокои-

ли, а наоборот, породили тревогу

среди тех, кто заинтересован в

справедливом          урегулировании

проблемы этого региона.

Осуществление планов американ-

ского военного присутствия в этом

чувствительном районе мира, если

до них дойдет дело, как мне ка-

жется, не только не поможет уре-

гулированию кризиса, но придаст

ему новые измерения и глубину.
Прежде всего, оно, безусловно,
еще более свяжет конфликт с воп-

росом о нефтяных ресурсах, так

как известно стремление опреде

ленных кругов Запада заполучить

новые рычаги для оказания сило-

вого давления на ближневосто I

ные страны в целях односторонне

выгодного для Запада изменения

их нефтяной политики. Присутст
вие американских войск непосред

ственно на месте событий могло

бы придать опасный авантюристи-
ческий характер действиям этих

кругов. Кроме того, размещение

иностранных солдат в этом начи-
ненном оружием регионе означало

бы также качественное изменение

в характере военного противостоя-

ния на Ближнем Востоке.

Каковы бы ни были детали аме-

риканских предложений — а мы

их узнаем в не столь отдаленном

будущем, — то, что о них стало

известно, свидетельствует о даль-

нейшем развитии опасной тенден-

ции отхода США от основных

принципов, на которых, по мнению

СССР, возможно длительное и

справедливое           урегулирование
ближневосточной ситуации. Речь
идет о полном освобождении ок-

купированных арабских террито-

р'ий, справедливом решении пале-

стинской проблемы на основе при-

знания за всеми государствами

района права на независимое су-

ществование и развитие.

В. НЕКРАСОВ.
(АПН).

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СРЕДА, 20 СЕНТЯБРЯ
8.00 ^ «Время». 8.35 .— Утрен-

няя гимнастика. 8.55 — «Вечер
воспоминаний». Телеспектакль.
10.25 — «Клуб кинопутешествий».
15.00 — Программа телефильмов.
15.30 — «Дела московского ком-

сомола». 16.00 — «Звездочет».
16.45 — М. Кажлаев. Шесть пре-

людий. 17.00 — «Жизнь науки».

17.30 — «Отзовитесь, горнисты!».
18.15 — «В каждом рисунке — -

солнце». 18.30 — Концерт. 19.15 —

«За урожай 1978 года». 19.30 —

Чемпионат Европы по футболу.
Сборная СССР — сборная Гре-
ции. 21.00 — «Время». 21.30 —

Вечер поэзии Ю. Друниной в Кон-
цертной   студии  Останкино.   22.45
—  Поет Росита Форнес (Куба).

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СРЕДА,  20  СЕНТЯБРЯ

(8.10 — 18.00 — Ретрансляция
3-й программы ЦТ). 8.10, 14.15 —

«Мамина школа». 8.40, 9.40 — Ис-
тория. 5-й класс. 9.10 — М. Горь-
кий.   Роман   «Мать».   10.10,   17.30
—   Немецкий язык. 10.40, 11.40 —

Литература. 7-й класс. 11.10 —

Научно-популярный   фильм.   12.10
—  Студентам-заочникам: физика,
3-й курс. 13.25, 16.15 — «Спортив-
ный класс». 14:45 — «Наша био-
графия. Год 1922-й». 15.45 — «Эк-
ран — учителю». 17.00 — «Учение
с увлечением. Садимся за уроки».

17.15 —Научно-популярный фильм.
18.05 — Концерт классической
музыки. И. Брамс. Соната для

виолончели и фортепиано № 1.
18.30 — «От 14 до 18». Програм-
ма для юношества «Сверстники».
19.00 — «Ленинград». Информа-
ционная программа. 19.30 — «Те-
атральные встречи». «После гаст-

ролей». 20.55 — Реклама. 21.00 —

«Плавучая буровая «Бакы», «Ра-
бочее место — небо». Докумен-
тальные телефильмы. 21.30 — «Де-
ло было в Пенькове». Художест-
венный фильм: По окончании —

Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СРЕДА,  20 СЕНТЯБРЯ

9.00 — Программа передач. 9.05
—  «Годы и люди»: «Каждый день

и всю жизнь». .9.30 — Художест-

венный фильм «Всегда со мной».
14.55 — Программа передач. 17.00
—     «Телешкола». Фотография.

17.30 — «Телешкола». Английский
язык (повторение)^ 17.50 — До-
вести. Вечерняя программа. 18.15
—«Актуальная камера» (на русск.

яз.). 18.30 — «Раскрытый мир».

19.00 — «Картинки с выставки».

19.15 — «Детский экран». «Семей-
ство тюленей». 21.30 — «Актуаль-
ная камера». 22.00 —«Когда я был
шофером в Вырумаа». 22.20 — «В
рамках хроники». 22.40 — «Вечер
романса». Музыкальный фильм.

Зам. редактора

В. В. ИВАНОВ.

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 20 сен-

тября — «Жених и невеста». На-
чало в 17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
20 сентября — «Шантаж». Нача-
ло в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 20 сен-
тября — «Частный детектив». На-
чало в 10, 11.50, 14.20, 16.10, 18,
19.50, 21 час 40 минут.

КЛУБ «ШАХТЕР». 20 сентября
—«Операция в Стамбуле». Начало
в 17, 19, 21 час.
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